
進路調査結果から
･･･進路は他人ごとではありません

今回は、２年生になってすぐ（ 4/10）に実
施した進路調査の結果を少し見ていきます。

【将来の進路】進学 86.9 ％(文理未定 10.6)
未定 1.3 ％

２年生になったのに、進学先や進路そのも

のが未定という者が１割もいるのには驚きで

す。思い描くだけでは夢は実現しませんが、

理想を持たなければ結果すら得られません。

もっと積極的に将来の計画を立てましょう。

【進学第一希望先】国公立大 81.0 ％
【平日学習時間】１時間以下 65.4 ％

２時間以上 6.8 ％
この数字のギャップには、唖然とするしか

ありません。きっと潮陵高校２年生は勉強し

なくても大学に合格する魔法でも知っている

のでしょう。

【希望大学名】北大 20.8 ％ 小樽商大 14.6 ％

道教育大 10.6 ％ 札医 6.6 ％ 札市大 9.3 ％

道外国立 8.8 ％

通学圏内の国公立大学は知ってのとおりそ

れなりの難易度です。ぜひ今のうちから道内

他地域や道外の大学のことも良く調べて視野

に入れておくと、選択肢が広がります。

【部活動加入】加入 91.1 ％
潮陵高校は体育系文化系それぞれの部活動

が充実しているので高い数字です。ちなみに

本校では例年国公立大学合格者の約９割が部

活動に加入しており、部活動が決して進学の

妨げにはならないことがわかります。

【これからの学習時間(休日)】

２～３時間 46.8 ％ ３時間以上 25.5 ％
みなさん良くおわかりで･･･。これでもま

だ少ないのですが、まずは実行することです。

【悩み】

生徒諸君は進路や学習面の他に部活動や友

人などさまざまな事柄に関して悩みを抱えて

いるようです。

自分一人で抱え込まず、話しやすい人や面

談などのチャンスなどを活用して打ち明けて

みることを勧めます。意外と、話すだけでも

気持ちは楽になるものです。

商大を訪問して
･･･参加生徒の感想です

Ｂ組Ｓくん

私は商大のことをよく知っているつもりでいたが

全然知らなかったということに気がついた。また、

ネットや資料の情報ではなく商大の先生に直接聞く

ことでわかる情報もたくさんあってとても参考にな

った。特に入試情報や実際の生徒の例、自身の受け

持っているゼミの話を聞けたのは良かった。そして

今回の訪問を通して将来のことを考えるよい機会と

なった。これからも積極的に進路学習に参加しよう

と思った。

Ｂ組Ｔさん

昨年度の学部学科研究会で聞いたのよりもより広

くて、深い説明を聞くことができた。模擬講義が一

番楽しくて面白かった。ネットや本で調べた情報だ

と、モノの売れ方や、より沢山売る方法を学びたい

私は、マスコミ学を志望するのが妥当だと思ってい

たが、商学科でマーケティングを学ぶのも私のやり

たいことと似ているのでいいなと思った。魅力が沢

山あって、校内を歩くだけでワクワクした。他の大

学も見てみたい。

Ｅ組Ｍさん

私は理系だけど、進路を商大のことも考えていま

した。でも、商大に行くなら文系の方が有利なんだ

ろうな、と考えていました。今回の模擬講義や先生

のお話を聞いて、理系も文系も関係ない学科が多く

あり、理系でも普通に受験できることがわかりまし

た。大学の今までよくわからなかったしくみについ

てもよく知ることができて、本当に良かったです。

これからの進路の参考にしたいと思います。

Ａ組Ｋくん

僕は、まだ進路が決まっていなくて、大学訪問な

どにも行ったことがほぼなかった。今回実際に小樽

商科大学に訪れていろいろな発見があった。大学ま

でへの道のりや教室の雰囲気など、実際に行ってみ

ないとわからないことがたくさんあった。小樽商大

にしかないメリットも聞けたし、今回の訪問は良い

ものになったと思っている。次も大学訪問の機会が

あったら是非行ってみたい。そうして進路を決めて

いきたい。

今後の予定
5/2（水）生徒総会
5/7（月）⑦数学プレ
5/8 ～ 前期平常講習

5/9（水）壮行会
5/15（水）開校記念日
6/5（火）～ 6/8（金）前期中間考査

保護者懇談会

ヘアアイロンに

よる脱色や

色 つ き リ ッ プ も

改善対象です
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